

Caso_7_4

Varón de 24 años de edad. No padece ninguna enfermedad ni toma ningún medicamento.

Consulta porque desde hace unos veinte días tiene prurito generalizado, más intenso por las noches, que no responde al tratamiento con antihistamínicos orales y corticoides tópicos que le recetó su médico.



En la consulta apreciamos lesiones de rascado en prácticamente toda la superficie cutánea, más manifiesto en los espacios interdigitales de ambas manos. En piel del pene y en surcos glúteos se parecían unos nódulos eritematosos, duros al tacto y muy pruriginosos.

¿Cuál sería su orientación terapéutica?

- | | |
|----------------------------------|--------------------------|
| 1.- Antihistamínicos orales | PREGUNTA |
| 2.- Corticoides orales y tópicos | PREGUNTA |
| 3.- Permetrina 5% | PREGUNTA |
| 4.- Ivermectina oral | PREGUNTA |
| 5.- Antipalúdicos de síntesis | PREGUNTA |

Respuesta INCORRECTA

No están indicados. Si los empleásemos, elegiríamos un antihistamínico de primera generación que tienen efecto sedante. SActuarían no por su acción antihistamínica sino por la sedante.